

Schule Malans, Schulleitung, Lehengasse 6, 7208 Malans

An die Eltern und Erziehungsberechtigten
der Kinder und Jugendlichen
der Schule Malans

7208 Malans, 17. April 2020

Fernunterricht – weitere Informationen

Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte

Die vergangenen Wochen verlangten von uns Einiges ab. Flexibilität, Organisationstalent, Gelassenheit, Offenheit für Neues – die Aufzählung könnte wohl noch weitergeführt werden. In kürzester Zeit wurde der Fernunterricht umgesetzt, was von allen Beteiligten einen grossen Effort abverlangte. Nicht nur die Lehrpersonen sind dabei gefordert, nein auch die Schülerinnen und Schüler sowie Sie liebe Eltern und Erziehungsberechtigte. Je nach Alter und Selbständigkeit der Kinder und Jugendlichen müssen Sie vermehrt Betreuungsaufgaben und Hilfestellungen beim Lösen der Hausaufgaben übernehmen. Bestimmt ist es für Sie nicht einfach, alles unter einen Hut zu bringen. Ich möchte mich an dieser Stelle im Namen des ganzen Schulteam für Ihr grosses Engagement herzlich bedanken! Nur mit Ihrer Unterstützung kann der Fernunterricht erfolgreich durchgeführt werden. Gemäss Bundesrat wird uns die aktuelle Situation noch bis am 11. Mai 2020 begleiten. Über die weitere Organisation des Fernunterrichts werden Sie jeweils von den zuständigen Klassenlehrpersonen direkt informiert.

Weitere Informationen

Aufgrund von sinkenden Schülerzahlen wird die Anzahl Kindergartenkinder im Schuljahr 2021/22 einiges tiefer ausfallen als in den vergangenen Jahren. Deshalb hat der Schulrat beschlossen, für das Schuljahr 2021/22 den blauen Kindergarten temporär zu schliessen. Die betroffenen Eltern erhielten vom Schulrat diesbezüglich bereits detailliertere Informationen.

Weiter muss ich Sie darüber informieren, dass ich meine Stelle als Schulleiterin gekündigt habe. Ich darf auf spannende aber auch arbeitsintensive Jahre zurückblicken. Für die gute und konstruktive Zusammenarbeit mit Ihnen, liebe Eltern und Erziehungsberechtigte, möchte ich mich herzlich bedanken. Aus gesundheitlichen Gründen kann ich meinen Aufgaben zurzeit nicht nachkommen. Als erste Ansprechperson ist wie immer die entsprechende Klassenlehrperson zuständig. Bei weiteren Fragen

und Anliegen wenden Sie sich bitte an unsere Schulsekretärin Corinne Gugler corinne.gugler@schulemalans.ch oder an unsere Schulratspräsidentin Kornelia Liesch kornelia.liesch@malans.ch.

Nun wünsche ich Ihnen und Ihren Familien trotz Corona-Zeiten möglichst unbeschwerte und erholsame Frühlingsferien.

Alles Gute und bleiben Sie gesund!

Rosmarie Obertüfer
Schulleitung Malans